

EL NUEVO SIGLO







AMBIENTE Y CIENCIA CULTURA Y SOCIEDAD DEPORTES 🕶 ECONOMÍA 🕶 INTERNACIONAL NACIÓN OPINIÓN 🕶 POLÍTICA 🕶 ENTREVISTA TOP

Últimas noticias Lun, 23/10/2023 - 17:59 Por anomalía en contrato abren indagación al alcalde v exalcalde de Santa María

Lun. 23/10/2023 - 15:16

CNE ratificó revocatoria de Rodolfo Hernández a gobernación

Lun. 23/10/2023 - 14:26

Panamericanos: Colombia debutó con triunfo frente a Honduras

Lun. 23/10/2023 - 14:15

Advierten sobre desinversiones en exploración v producción en Ecopetrol

Lun. 23/10/2023 - 11:42

Por presunta corrupción separan del cargo al fiscal Paulo Romero

NACIÓN

Advierten sobre desinversiones en exploración y producción en Ecopetrol

USO lanza un aviso acerca de los peligros que enfrenta la empresa petrolera por una drástica caída de la inversión para el año 2024 que contempla un recorte de US\$2.000 millones.



Foto: archivo

En tendencia

- Colombia, a pescar en 'río revuelto' del resurgir petrolero venezolano
- Argentina: guiño de Bullrich a Milei que abre duelo "libertad vs. kirchnerismo"
- Plantean coalición contra Pérez por gobernación de Antioquia
- Así quedaron conformadas algunas de las listas al Concejo
- Cascada tributaria inicia en noviembre: a pagar más por azúcares y salchichas









LUNES, 23 DE OCTUBRE DE 2023

Redacción Web

La Unión Sindical Obrera (USO) advierte riesgos por desinversiones en exploración y producción en Ecopetrol, poniendo en peligro su continuidad y la seguridad energética nacional. El sindicado aclaró que esto se deba a una drástica caída de la inversión para el año 2024 que contempla un recorte de US\$2.000 millones (-45%).

En un comunicado emitido este lunes 23 de octubre, el sindicato de los trabajadores de Ecopetrol arroja luz sobre el incierto futuro de Ecopetrol y la amenaza que suponen las recientes decisiones de la compañía en materia de inversión.

Desde que el presidente Gustavo Petro asumió el cargo, el país empredió camino hacia la transición energética. Esta transformación se planteó como uno de los principales objetivos desde la campaña electoral, y Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, dejó claro que su misión sería mantener rentable la operación actual de la compañía con los recursos disponibles, sin buscar nuevos contratos de exploración petrolera. Este enfoque se presenta como un esfuerzo por diversificar la matriz energética y reducir la dependencia del petróleo.

Sin embargo, las recientes decisiones de las Vicepresidencias Ejecutiva y del Upstream de Ecopetrol, que implican la reducción del presupuesto de inversión de USD \$4.5 mil millones en el presente año a USD \$2.5 mil millones proyectados para 2024, encendieron las alarmas. La USO advierte que estas medidas ponen en peligro el corazón del negocio de Ecopetrol: la exploración y producción de petróleo y gas.

Le puede interesar



Colombia, a pescar en 'río revuelto' del resurgir petrolero venezolano



Petrismo en comicios regionales: crónica de una debacle anunciada







Netanyahu a Hezbolá: entrar en conflicto de Gaza sería "el error de su vida"



Por posibles anomalías en compra de energía indagan a gerente de Emcali

La cifra proyectada por el sindicato son que en 2026, la producción de Ecopetrol se reduciría a 472,000 barriles diarios, una fracción significativamente menor que los actuales 728,000 barriles diarios. Esto tendría un impacto directo en la capacidad de la compañía para exportar petróleo y, en cambio, se limitaría a abastecer las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena.

La preocupación de la USO no se limita al ámbito de la empresa. Argumentan que esta disminución de inversiones en Ecopetrol podría tener consecuencias graves para la economía en general, ya que muchas otras compañías en el sector dependen de las inversiones que realiza Ecopetrol. Una disminución en estas inversiones podría causar un efecto dominó, afectando negativamente al sector petrolero en su conjunto.

Además, la USO señala que el 80% de la producción nacional de gas proviene de Ecopetrol y sus filiales. En particular, el piedemonte casanareño, que suministra más del 50% del gas consumido en Colombia, vió la terminación de la perforación de tres pozos debido a su baja productividad, con un costo promedio de entre 90 y 100 millones de dólares cada uno. Esto plantea la preocupación de que la reducción de inversiones ponga en peligro la seguridad energética del país, aumentando el riesgo de desabastecimiento.

Más información

TOP ECONOMÍA

Cascada tributaria inicia en noviembre: a pagar más por azúcares y salchichas

PROTAGONISTA

Thomas Aeschi

CULTURA Y SOCIEDAD

El "Mundo Azul", de Victoria Sur y la Filarmónica Juvenil

+ DEPORTES

Panamericanos: Jhonatan Rivas se llevó oro en levantamiento de pesas

NACIÓN

Por anomalía en contrato abren indagación al alcalde y exalcalde de Santa María

POLÍTICA

Vuelve debate porque en las regiones también haya segunda vuelta como en Bogotá

EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2023 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

<u>TÉRMINOS Y CONDICIONES</u> <u>DERECHOS DE AUTOR</u>